

さくらハロウィン フェスティバル



令和元年 11月3日
下館駅南口さくら商店街

下館駅の南口にある「さくら商店街」の「ハロウィンフェスティバル」で
会場設営や受付、誘導などのお手伝いをしてきました。



歩行者天国になる
車道に、たくさん
テーブルを
用意します！

酒寄志愛羅（協和中出身）

スタッフの方の指示に従って手伝いましたが、
開場までの準備は本当に大変だなと思いました。
イベントが始まるまでにすべて終わらせなければ
いけないので、無駄な動きがなく、驚きました。
お客さんに喜んでもらえるように、イベントを成
功させるため一人一人が協力することが大切な
だと学びました。始まってからの遊具の受付や子
どもたちへの説明や誘導も大変で、こんなに疲れ
るんだなと感じましたが、すごく楽しかったです。

岡嶋琴美（下館南中出身）

ちっくんのふわふわトランポリンの受付係をし
ました。小さい子がたくさん来たのでやさしく声をかけ
たり、トランポリンの中で怪我がないかなど、経験し
たことのない大変さがありました。でも、トランポリ
ンから出てきた子どもたちから「楽しかった」などの
声が聞けて、ボランティアをしている私の方が嬉し
くなりました。活動している中、「がんばってね」な
どの声をかけてくれる人もいて、嬉しかったです。



トランポリンは
子どもたちに
大人気でした！

ゴミ箱の準備も
おまかせください
(すごい数！)



会場の雰囲気
が
できてきました！

